

## **Sistema Internacional de Información para las Ciencias del Desarrollo**

En junio de 1974 se reunieron en Ottawa, Canadá, los representantes de 34 instituciones nacionales e internacionales con el objeto de estudiar una propuesta destinada a crear un sistema internacional de información relativa al desarrollo económico y social, el cual se denomina DEVSIS. La reunión fue convocada por el International Development Research Centre, organismo público creado por el Parlamento de Canadá para prestar apoyo a las investigaciones encaminadas a adoptar la ciencia y la tecnología a las necesidades específicas de los países en vías de desarrollo.

La reunión contó con el patrocinio del Centro Internacional de Investigaciones sobre el Desarrollo (IDRC), de la UNESCO, y la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OECD). Los participantes de la reunión recomendaron que los cuatro organismos ya citados constituyeran un Comité de Dirección, a fin de formular propuestas precisas sobre la estructura del sistema y para hacer gestiones con los organismos y gobiernos patrocinantes. En dicho comité de dirección, se acordó quedara integrado equilibradamente por representantes de países del Tercer Mundo y países industrializados, además de científicos de la información, a quienes se encargaría la formulación de las políticas de desarrollo. Por otra parte, el comité de dirección deberá encargarse de formular una recomendación a fin de que se establezca el DEVSIS dentro del Sistema de las Naciones Unidas. Dicha petición se presentará el presente año al Consejo Económico y Social de dicho organismo.

El grupo que se reunió para la creación del DEVSIS señaló que para los objetivos del desarrollo es urgente dar más eficacia a la información social y económica que existe o se puede pedir en los diversos centros de información y países. Para lograr tal eficacia se elaborará el sistema internacional de información para las ciencias del desarrollo, que se pretende deberán aplicar los planificadores y los encargados de formular políticas de los países en vías de desarrollo. El Comité de Dirección ha realizado ya un estudio para ponderar el alcance y el contenido de las materias que deben ser incluidas en el sistema internacional de información, basándose en experiencias de información existentes y proyectadas en campos como el de la energía atómica y de las ciencias de la agronomía.

El Comité de Dirección del DEVSIS celebró su primera reunión en octubre de 1974 en la casa de la UNESCO en París; la segunda reunión se llevará a cabo el año en curso en la ciudad de Berlín, y en ella se presentarán los resultados del estudio de viabilidad del Sistema Internacional de Información para las Ciencias del Desarrollo.